

Demain, on teste le curling

À partir de demain, et pour une durée indéterminée, la rédaction sportive du *Quotidien* propose une nouvelle rubrique intitulée «En immersion», et qui paraîtra un mercredi par mois. Il s'agira de partager une séance d'entraînement avec des acteurs du sport luxembourgeois, professionnels ou amateurs.

Le coup d'envoi des hostilités s'effectuera donc demain, avec une virée au sein de l'équipe de curling de Kockelscheuer. Alex Benoy, vice-président du club et champion national individuel, nous servira de guide.



Alex Benoy (manteau rouge), entouré d'une partie des membres du club de Kockelscheuer.